

# Aller plus loin avec Jésus

Jésus, s'étant approché, leur parla ainsi : *« Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre. Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. »* Matthieu 28.18-20

Jésus n'a pas simplement appelé des gens à changer de vie, il nous appelle à marcher dans ses voies, à le suivre sur son chemin, à être ses disciples. Suivre Jésus n'est pas qu'une idée ou un concept abstrait, mais c'est quelque chose de pratique, qui se vit dans le quotidien. Le mandat donné à l'Église par le Seigneur Jésus n'est donc pas de conduire des gens à la foi uniquement, mais c'est d'accompagner ces gens dans un processus de formation enfin qu'ils deviennent de vrais disciples de Jésus-Christ. Nous croyons que la croissance de chaque chrétien ressemble à celle d'un enfant. Il débute sa nouvelle vie par la nouvelle naissance en Jésus-Christ, et comme un nourrisson, il doit être prît soin et nourrit s'il veut grandir en santé. C'est pourquoi nous croyons que chaque chrétien doit être

accompagné dans son cheminement de foi chrétienne pour atteindre la maturité spirituelle. C'est dans ce but que certaines Églises ont développé un programme de formation pour les disciples en deux volets, selon le plan de formation suivant : (possibilité de référence)

### ***Le mentorat***

C'est une approche basée sur la relation entre deux ou trois personnes, le parrain et le(s) protégé(s). Le parrain accompagne le(s) protégé(s) dans divers cours de formation où ils discutent de leur cheminement et progressent ensemble dans la foi.

### ***Les formations programmées***

Ce sont des cours donnés lors d'événements de formation de disciples où les élèves se retrouvent ensemble et reçoivent un enseignement magistral par un professeur.